



Organismo Autónomo de Deportes
deporte lagunero



www.rallyeciudaddelalaguna.com



NP 3 / 25 |

11 Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten

Presentado el 11 Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten, próxima cita del CCRA

9/7/2025

La Plaza Hermano Ramón, en La Laguna, acogió la presentación oficial de un evento organizado por Sport Eventos Tenerife y que, por tercera vez, segunda consecutiva a lo largo de su historia, figura en el Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto. El acto contó con la presencia de autoridades políticas y deportivas, así como patrocinadores, medios de comunicación y aficionados a este deporte. La prueba se celebrará los días 25 y 26 de julio; la lista de inscritos se publicará el martes día 22.

En la tarde del miércoles se ha presentado, oficialmente, la edición número 11 del Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten. La cita de Sport Eventos Tenerife volverá a ser puntuable para el campeonato regional de rallies sobre asfalto (CCRA) por tercera vez en su historia, segunda de manera consecutiva, además de hacer lo propio a nivel provincial y en el Campeonato Aon de Tenerife.

La Plaza Hermano Ramón, en La Laguna, acogió la puesta de largo de la que será próxima fecha del CCRA, por tanto, un enclave que será decisivo en la evolución del principal certamen de automovilismo en las islas Canarias. Autoridades políticas y deportivas, así como patrocinadores, medios de comunicación y aficionados acudieron a este lanzamiento oficial.

José Andrés Negrín agradeció el apoyo de las instituciones, desde el cabildo insular, pasando por el Ayuntamiento de La Laguna con su Organismo Autónomo de Deportes, así como los ayuntamientos de Tegueste, Tacoronte, El Rosario y Candelaria, escenarios por los que discurrirá la prueba. “Quiero subrayar el apoyo de Domingo Alonso Group con su marca Škoda, y es que ya son una quincena de años trabajando con nosotros”, recordó el máximo responsable de la organización, que tampoco se olvidó de Worten, “empresa que por quinto año consecutivo nos aporta el apellido del rallye”. En la misma línea destacó al resto de empresas privadas que siguen vinculadas al Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten, así como al propio equipo de Sport Eventos Tenerife que hace posible cada edición. “Es nuestro tercer año en el CCRA, sin duda, el fruto del trabajo que hemos venido realizando estos últimos años”, apuntó Negrín, quien aprovechó su intervención para destacar algunos aspectos de nivel organizativo, además de avanzar que, probablemente, la cifra de inscritos se quede finalmente en 120 participantes, 20 más del límite fijado tras recibir cerca de 150 solicitudes.





Organismo Autónomo de Deportes
deporte lagunero



www.rallyeciudaddelalaguna.com



worten **SKODA**

A continuación, tomó la palabra Eduardo Sánchez, jefe en el área de seguridad de la prueba lagunera. Principalmente, recordó la importancia de seguir las recomendaciones de seguridad por parte de los aficionados y, por otro lado, mencionó que el tramo de Valle de Guerra contará con una *chicanne* menos respecto al año pasado.

“Gracias a Sport Eventos Tenerife por contar con nosotros”, subrayó Octavio González en representación de Škoda Canarias. “El deporte del motor forma parte de nuestra identidad y ha sido clave en nuestro desarrollo como marca. Este año participamos como patrocinador oficial y, además, con nuestro equipo formado por Sergio Fuentes y Teco Hernández; están haciendo una temporada impresionante y confiamos plenamente en su talento”, destacó, avanzando que la firma de origen checo aportará un total de 13 vehículos para la caravana de seguridad, entre ellos el nuevo Elroq 100% eléctrico.

Francisco Negrín agradeció la presencia de las instituciones presentes en el acto. El presidente de la Federación Interinsular de Automovilismo de S/C de Tenerife dijo que siguen “trabajando con todas las escuderías para sacar adelante todos sus proyectos; éste es un referente, han empezado de la nada y hoy el Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten está consolidado en el regional de rallies. Seguro que el esfuerzo de este año también se verá recompensado”.

“Es un orgullo estar en La Laguna presentando este rally que tan buenos éxitos está cosechando”, expresó Miguel Ángel Domínguez. El presidente de la Federación Canaria de Automovilismo recordó que estamos “en un momento importante del año, en una temporada que si no es de las mejores está muy cerca. El automovilismo goza de una salud inmejorable y hay que aprovechar este momento”.

“Conocemos el atractivo de nuestro tramo y el éxito que ha tenido en ediciones anteriores, así que no queríamos quedarnos fuera de esta prueba”, subrayó Ariadna Hernández. La concejala de Patrimonio e Identidad del Ayuntamiento de Tegueste solicitó la máxima colaboración por parte de los aficionados, especialmente a lo largo de su recorrido y su zona agrícola, al ser de un gran valor paisajístico y fundamental para la economía de muchas personas.

“Es una prueba que se ha convertido en un referente del automovilismo en Canarias. Es mucho más que una competición y une a muchos municipios”, como lo valoró Yolanda Moliné. “Se unen empresas e instituciones, ya lo he dicho anteriormente, el deporte es un puzzle de diferentes piezas esenciales. Quiero felicitar a Sport Eventos Tenerife, se tienen que enorgullecer por el trabajo que realizan”, subrayó la consejera de Deportes del cabildo tinerfeño. Se despidió deseando suerte a los equipos y recordando a los aficionados la importancia de la seguridad, además de mandar un mensaje hacia los medios de comunicación, siempre masivos en deportes de motor.

Cerró el acto Badel Albelo, quien recordó que cuando llegó como concejal al Ayuntamiento de La Laguna “conocía el mundo del motor, pero ni por asomo imaginaba la gran afición que existe”. “Para el Ayuntamiento de La Laguna, a través del Organismo Autónomo de Deportes, es un gran orgullo poder colaborar y ser partícipe, otro año más,





Organismo Autónomo de Deportes
deporte lagunero



www.rallyeciudaddelalaguna.com



de esta cita tan especial”, apuntó el concejal de Deportes en el consistorio lagunero. Quiso reconocer públicamente “el gran trabajo de Sport Eventos Tenerife; han sabido elevar esta prueba hasta convertirla en una referencia dentro del calendario canario, con una evolución constante y una organización a la altura de las grandes citas”. Invitó a toda la ciudadanía “a vivir esta fiesta del motor con responsabilidad y pasión. Es una oportunidad para demostrar, una vez más, que La Laguna late fuerte por el deporte”, para sellar su intervención deseando suerte a todos los equipos participantes, además de agradecer el apoyo de los aficionados.

Durante el acto, Sport Eventos Tenerife sorteó una inscripción gratuita entre sus escuderos, siendo el afortunado Moisés Hernández Marrero. Por otro lado, en sus redes sociales se sortearán dos camisetas conmemorativas de la presente edición.

El 11 Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten cuenta con el apoyo del Organismo Autónomo de Deportes de La Laguna, el Excmo. Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna, la Consejería de Deportes del Cabildo de Tenerife, Worten, Škoda Canarias, Gobierno de Canarias, Ayuntamiento de la Villa de Tegueste, Excmo. Ayuntamiento de la Ciudad de Tacoronte, Ayuntamiento El Rosario, Ayuntamiento de Candelaria, Hotel Nivaria La Laguna, Canaribat, Munguía & Asociados, Archipiélago Renting Autoescuela Diego.

